
Protokoll:

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Bohn aus welchem Grund sich die geschätzten Kosten im Vergleich zur

ersten Entwurfsplanung verdreifacht haben, erklärt EB 67 Herr Stracke, dass sich die Baukosten

zwischenzeitlich massiv erhöht hätten und die vorliegende Planung eine tatsächlich belastbare

Kostenschätzung enthalte.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung zu prüfen, ob anstelle einer geplanten Linde

eine Robinie angepflanzt werden kann.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


